
平成２８年度 
光鯱会本部	 第３回	 幹事会議事録 

日時 平成 28年６月７日（火）18:30～ 
場所 24号館	 116号室 
記録者 藤井 

出席者：井戸田、夏目、内藤、高木、松田、岡、浅野、宇佐美、田中、成田、林、犬飼、上本、	 	  
	 	 	 	 保坂、伊藤、藤井 
欠席者：雑賀、河邊、田中、佐々木、平野、渡辺、平林、馬渕、松本、岩井、水野、高村 

 
Ⅰ	 議題  
①  見学会、評議員会、総会、懇親会	 総括  
成田氏より会計報告があり、続けて以下の意見があった。 
	 ・見学会は、無料でスカイプロムナードに入場できた藤井を含む 50名⇒修正 
	 ・会計報告の注意書き「今年度予算の懇親会費用 18 万円はこの会計には含まず」は、「会費収

入 120,000円、支出 117,955円、現予算残 182,045円」が正しいのではないか。⇒確認 
	 ・見学会が名駅だったから仕方のない面もあるが、大先輩が総会・懇親会に参加しておらず、

ＯＢが昨年より 10名少なかった。来年は身近なＯＢにも参加を呼び掛けたい。 
	 ・講義の参加者から、井澤先生の資料があるとよかったとの声があった。 
 
②  光鯱会だより	 第２０号	 発行準備確認  
高木幹事長より、編集方針が示され、各担当の執筆、依頼状況について確認を行った。 
主な決定事項は下記の通り 
	 ・原稿執筆の締切を 6/15 から 6/末に修正。一次校正 7/5 迄、最終校正・出稿 7/11、発送 7/19

の週とする 
	 ・フォント、写真等のレイアウト編集は夏目先生にお願いする。 
 
③  １１１周年記念行事について  
来年度の光鯱会１１０周年に向けて意見交換をした。 
・光鯱会では、９０周年も１００周年も年史を出した。東工大では、著名ＯＢ建築家の作品集

をつくった。学会賞、作品選奨に選ばれたものもよい。鈴木禎二賞は９０周年事業の剰余金

を１００周年の時に使用したもの。などの紹介があり、次々回までに何をするか決定するこ

ととなった。 
・発行は必ずしも来年度末迄でなく、再来年度入っても構わない。制作過程などは河田先生に

確認し、発行までのスケジュール案を作成することとなった。 
・９０年史、１００年史とも約 1,000 万円程集めた。この資金で編集者を一人雇用する必要が
ある。また、１００年史では小野先生が大変苦労して集めた。寄付の要請、写真・データ、

情報の提供など、幹事も協力することが必要との意見があった。 
・発行部数については、１００年史は 1,000 部作成した。９０年史は沢山つくり今でも５００
部残っている。との紹介があった。 

 



Ⅱ	 その他  
①  次回幹事会議題内容について  
追加意見は特になし 
 
②  ８月暑気払いについて  
日時は８月２日（火）とし、予約は藤井に一任することとなった 
 
③  光鯱会１００周年基金特別講演会について  
夏目先生より、野呂氏（昭和 46年卒）、中西氏（平成 5年卒）による講演が、６月９日(木)15:00
より名工大で開催される旨の案内があった 
 
Ⅲ	 次回の日程  
第４回幹事会	 平成 28年７月５日（火）18:30～	 	 場所：24号館	 116号室 
（内容） 
・光鯱会だより	 第 20号	 最終確認 
・光鯱会１１０周年記念行事について 
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